

La Escuela de Enfermería Meixoeiro no realiza ningún plan de promoción del Centro con la intención de captar alumnado dado que, debido a que las infraestructuras con las que cuenta, no es posible albergar a más de 50 estudiantes por curso y a que en el curso académico 2013-2014 se recibieron más de 1.300 solicitudes, de las cuales más de 190 eran en primera opción, tendencia constante en el Centro.

De lo que si hace promoción el Centro es de la calidad de las enseñanzas recibidas por el alumnado que hace que los egresados del Centro sean muy apreciados para trabajar en distintos países Europeos, sobre todo en el NSH (Servicio Público de Salud inglés) tal como recoge el periódico Faro de Vigo el 12 de Marzo del 2014 con el titular "Media orla de Enfermería fichada por Europa" y el 12 de Junio del 2015 con el titular "Fichados por Europa antes de graduarse". Así mismo, la Revista Rol de Enfermería publicó, en su volumen 39 N°1 de Enero de 2016, un artículo que tenía como base el Trabajo fin de Grado de una alumna de 4º de Grado del Centro. Del mismo modo, debido a sus correspondientes Trabajos fin de grado, una de las alumnas del Centro fue contratada como investigadora en un estudio de la Universidad Autónoma de Madrid y el Hospital la Paz y con la otra se puso en contacto la Editorial Académica Española con la intención de publicar, en formato libro, su trabajo.

En el año 2018 la Hemeroteca Cantárida ha publicado parte del volumen 14 del anuario de la Biblioteca LasCasas, en el que aparecen dos trabajos Fin de Grado de alumnado de esta Escuela. También fue premiado un TFG, sobre la violencia de género, de una alumna en la I Xornada de Investigación Pregao de Enfermería Galega en Ourense .